

# 彩北通信



〒366-0827 玉県深谷市栄町 17-2

TEL 048-575-3291 E-mail: saihoku-s.jp@song.ocn.ne.jp

蓮塾長のブログ(彩北日記) ⇒ <https://ameblo.jp/saihoku-sj/>

月刊 No. 190

2022年12月1日発行

発行元: 彩北進学塾

発行責任者: 蓮 克彦

## 中学3年生が冬休みにやること

中学3年生にとって冬休みは受験前最後のまとまった休みとなります。冬休み中の1日の学習時間は8~10時間は必ず確保しましょう。まずは夏休みと同様に、生活リズムはきちんとそろえましょう。体調管理は何よりも重要です。睡眠時間を確保することも大事です。志望校はほぼ決まっている時期ですから、やるべきことは分かっていると思います。冬休み中に何を身につけるのか全体像をまず確認してから1日1日にそれぞれ何をやるのかを決めて計画を立てましょう。計画を立てたら実行あるのみです。分からないものは放置せずに進めましょう。

### ◎名言・一言

自分の明確な目標が見えてくると、もう人がうらやましくなくなります。

白石康二郎(海洋冒険家)

☆貴方に送る今月のおすすめ☆ 今月のおすすめは、**映画** です

『ストレンジ・ワールド もうひとつの世界』(11月23日公開)

伝説的な冒険一家の親子3世代が、奇妙で不思議な世界で壮大な冒険を繰り広げる姿を描いたディズニー・アニメーション・スタジオの長編作品。「ベイマックス」のドン・ホールが監督、「ラーヤと龍の王国」で脚本を務めたクイ・グエンが共同監督と脚本を務めた。

### ▼お知らせ▼

- ・12月10日(土) 理科実験教室第3弾 小学1~6年生対象 14:00~15:00
- ・12月17日(土) クリスマス・パーティー
- ・12月23日(金) 2学期通常授業終了
- ・12月25日~1月8日 2022冬期講習会

### ■最近のニュースから■

卒業後の所得に応じて支払う「出世払い型奨学金」をめぐる、文部科学省の検討会議は、本格的な返済が始まる年収の目安を300万円とする考えで一致しました。国は、財源なども踏まえて詳細な制度について検討する方針です。

「出世払い型奨学金」は在学中の授業料を国が立て替え、学生は卒業後の所得に応じて支払う新たな制度で、政府は再来年度から、まずは大学院での導入を目指しています。

その方向性を議論する検討会議が11日に開かれ、本格的な返済が始まる年収について、出席した委員らは300万円を目安とする考えで一致しました。

一方、この年収に達するまでは毎月2000円を納付するのが適当だという意見が多数を占めました。

また、対象の学生については、子どもがいる場合などを除き、仕送りなどを含めた本人の年収が299万円以下とすることについても一致しました。

検討会議は、来月15日の次回に提言を取りまとめる方針で、文部科学省は、財源を踏まえて詳細な制度について検討する方針です。(2022.11.12 NHK NEWS WEB)

### ▽勉強方法ワンポイントアドバイス▽

#### 入試の過去問

中学3年生は入試の過去問などにチャレンジすることも多くなると思います。過去問は解くこと自体にももちろん意味はありますが、それだけでは足りません。問題の傾向を知ることや時間配分なども考えなければなりません。できなかった問題の単元をまた勉強もする必要もあります。

### ♪イルミネーション情報♪



- ・青淵公園 (11万球)  
旧渋沢邸「中の家」隣
- ・岡部駅前 (9mのクリスマスツリー)  
南口希望が岡公園
- ・深谷駅北口  
日没から終電まで

2022年もあとわずかです。2023年が良い年となるように締めくくりをきっちりしておきましょう。勉強も部活も遊びも全力で。